

La tasa de desempleo se sitúa en el 15,72%, lo que se traduce en un total de 33.240 parados

863 nuevos parados en enero

REDACCIÓN

El Vallès Oriental registró durante el pasado mes de enero un total de 33.240 parados, 863 más que en diciembre y 6.847 más que hace un año, según datos publicados esta semana por el Departamento de Treball de la Generalitat. Estas cifras equivalen a una tasa del paro del 15,72%, según el Consell Comarcal. A nivel geográfico, este incremento del desempleo ha sido generalizado pero se ha notado especialmente en el mercado de trabajo de Granollers, donde la cifra de parados ha aumentado en 502. Le siguen el Baix Vallès y el Baix Montseny con incrementos respectivos de 324 y 17 personas.

Por municipios, Granollers ha sido el más castigado por el aumento del paro, con 154 desempleados más que hace un mes y alcanzando la cifra total de 5.392 –la más elevada de la comarca-. Le sigue de cerca Mollet, con 125 nuevos parados y un total de 5.273. También destacan los casos de Les Franqueses, con un incremento de 58 y un total de 1.610, y Montornès, que ha registrado un aumento de 47 personas desocupadas y alcanza ya las 1.621. En cambio, las variaciones negativas han sido puramente anecdóticas: tres parados menos en Fogars de Montclús y uno en Castellcir.

El sindicato UGT ha emitido un comunicado al respecto en el que exige a las administraciones que desarrollen “nuevas políticas de ocupación dirigidas a los colectivos más castigados por la crisis, como los inmigrantes o los jóvenes” en lugar de “eliminarlas, como en el caso de las escuelas taller y los talleres ocupacionales”. La fuerza sindical también exige la creación de una “comisión de seguimiento a nivel comarcal” que analice la viabilidad de los proyectos que presentan los Ayuntamientos.

AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN hemos recibido un comunicado del comité de empresa del Hospital de Granollers protestando por el nuevo horario que el departamento de Personal quiere aplicarles en este 2010. Ampliaremos información en nuestra próxima edición. *

Paro registrado por municipios

Municipio	Diciembre 2009	Enero 2010
L'Ametlla	444	460
Aiguafreda	189	199
Bigues i Riells	610	611
Caldes de Montbui	1.244	1.288
Campins	19	20
Canovelles	1.790	1.796
Cànoves i Samalús	178	180
Cardedeu	1.233	1.272
Castellcir	27	26
Castellterçol	104	111
Fogars de Montclús	16	13
Les Franqueses	1.552	1.610
La Garriga	983	992
Granera	3	4
Granollers	5.238	5.392
Gualba	74	78
La Llagosta	1.360	1.421
Llinars	705	730
Lliçà d'Amunt	1.080	1.120
Lliçà de Vall	456	460
Martorelles	414	412
Mollet	5.148	5.273
Figaró-Montmany	84	91
Montmeló	762	803
Montornès	1.568	1.621
Montseny	13	15
Parets	1.447	1.476
La Roca	668	685
Sant Antoni de Vilamajor	377	390
Sant Celoni	1.327	1.341
Sant Esteve de Palautordera	122	130
Sant Fost de Campsentelles	540	553
Sant Feliu de Codines	426	427
Sant Pere de Vilamajor	285	298
Sant Quirze Safaja	31	30
Santa Eulàlia de Ronçana	431	458
Santa Maria de Martorelles	59	63
Santa Maria de Palautordera	697	686
Tagamanent	20	23
Vallgorguina	183	185
Vallromanes	108	124
Vilalba Sasserra	65	69
Vilanova	297	304
Vallès Oriental	32.377	33.240

Cara



Un millón de euros en microcréditos para las microempresas de Parets

Parets se suma a la lista de municipios vallesanos cuyas microempresas y trabajadores autónomos podrán optar a líneas de financiación mediante microcréditos. Un convenio firmado el pasado viernes por el Ayuntamiento y la entidad MicroBank establece una inversión de crédito de un millón de euros por parte de esta última. El acuerdo también contempla que esta línea de financiación no beneficie solamente a microempresas y autónomos, sino que también puedan acceder a la misma los proyectos de autoocupación y los colectivos más vulnerables que se encuentren en situación de exclusión financiera. El convenio lo firmaron el alcalde, **Joan Seguer**, por parte del consistorio, y el presidente de la entidad, **Ramon Gatell**, por parte de MicroBank.



Diez despidos en EGO

Los trabajadores de la empresa EGO de Lliçà de Vall –la antigua Remco-, dedicada a la fabricación de componentes para electrodomésticos, han protagonizado esta semana diversos actos de protesta contra los nueve despidos llevados a cabo el mes pasado. Unos despidos que la empresa justifica por causas económicas. No obstante, el comité de empresa insiste que al mismo tiempo que se han llevado a cabo dichos despidos, la dirección ha contratado personal a través de empresas de trabajo temporal. En un principio, el número de despidos previsto por la dirección superaba la decena. No obstante, las negociaciones con el comité permitieron rebajar la cifra a nueve. Aún así, el comité mantiene convocadas las protestas ante el temor de que se produzcan nuevos recortes de personal.